

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 11.01.2008

1. Begrüßung, aktuelle Informationen:

Matthias Rühl begrüßt die anwesenden Mitglieder sehr herzlich und gratuliert den Mitgliedern, die kürzlich Geburtstag hatten.

Allgemeine Informationen:

1. Matthias ist seit Anfang Dezember 1. Vorsitzender der Kreisimkerschaft.
2. Der Jungimkerzuschuss von 50 € ist mittlerweile eingetroffen und wird an die anwesenden Berechtigten ausgezahlt. Bitte beim nächsten Mal die restlichen Gelder nachfragen.
3. Der Beitrag an den Landesverband steigt um 2 €. Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert.
4. Die Aufnahme unseres Projekts zur blühenden Landschaft hängt derzeit noch in der Luft, das die lokale Aktionsgruppe Südlicher Steigerwald nicht in das Förderprogramm LEADER aufgenommen wurde.
5. Bitte um Mitteilung, wer eine Wachs- und/oder Honiguntersuchung durchführen möchte. Es gibt Zuschüsse vom Landesverband ca. 50%, so dass die Untersuchung für die Mitglieder sehr günstig ist. Es melden sich Josef Kopelent und Matthias Rühl. Sollten weitere Mitglieder Interesse haben, bitte bis spätestens 28.02. bei mir melden, da ich die Anforderungszettel am 02.03. bestellen muss.
6. Die Imkerei ist derzeit auf allen Kanälen präsent, z.B. www.quarks.de. Vielleicht könne wir beim nächsten Mal eine Aufzeichnung der Sendung zeigen.

2. Neuwahl Beisitzer:

Alois Kemmer gibt bekannt, dass er aus gesundheitlichen Gründen seinen Posten als Beisitzer niederlegen muss. Dies wird bedauert. Matthias würdigt die gute Zusammenarbeit und seine Leistungen beispielsweise beim Aufbau des Lehrbienenstandes. Als neuer Beisitzer wird Jürgen Willer einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

3. Bericht Vorstand, Kassier, Kassenprüfung, Entlastung Vorstand u. Kassier, Beiträge:

Matthias berichtet von den Aktivitäten des Jahres 2007. Die Mitgliederanzahl konnte wieder gesteigert werden. Werner Prehmuß tritt spontan als förderndes Mitglied (kein Beitrag an den Landesverband) dem Verein bei.

Die geplante Aktion mit dem Weinbauverein kam leider nicht zustande. Vielleicht kann man 2008 einen neuen Vorstoß wagen.

Die Zusammenarbeit mit anderen Vereinen, insbesondere mit dem Neustädter Verein, ist durch Frank Prehmuß sehr erfolgreich gestaltet worden und soll weiter vertieft werden (z.B. über Pollengewinnung). Frank berichtet vom Vortrag über wirtschaftliche Grundlagen der Imkerei. Konsequenz ist, dass ein Preis von 3,50 € bis 4 € pro Pfund angestrebt werden muss.

Kassenprüfung und Entlastungen: Es fehlen noch einige Bankbelege, so dass die abschließende Prüfung und die Entlastungen auf die nächste Sitzung verschoben werden. Zu prüfen ist diesmal auch das Konto des Lehrbienenstandes.

4. Aktivitäten 2008:

Das Bienenleasing soll am Lehrbienenstand 2008 wieder durchgeführt werden. Es wird Werbung hierfür besprochen (Zeitungen, Landkreisjournal etc.). Per Beschluss wird festgelegt, dass die Gebühr auf 85 € pro Erwachsenen erhöht wird. Auch sollen verstärkt Spenden beantragt werden, um das noch vorhandene Defizit abzubauen.

Abschließend zeigt Matthias eine Präsentation über das „Phänomen Honigbiene“, aktuelles Buch von Herrn Tautz vom Bienenzentrum Würzburg, das jedem Imker dringend empfohlen wird. Viele neue Informationen, viel Altes müssen wird schnell vergessen.

Die Versammlung endete gegen 22 h 00.

Schriftführer: Matthias Rühl

Sitzungstermine 2008: Freitags 20 h

14.03.

19.04.

30.05.

27.06.

19.09.

Sommerfest: 06.07. bei Wilhelm?